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（徳久小）学校規模適正化に係る意見交換会の概要 

  

日 時 8 月 22 日（月）午後 7時 30 分～午後 9時 00分 

場 所 南光文化センター（第 2・3 会議室） 

出席者 男 7 名、女 17名 計 24 名 （保護者数 43 名） 

 

質疑・意見内容 回  答  等 

【徳久小】【徳久小】【徳久小】【徳久小】 

○ 南光地域で残るのは、徳久小ですか。 

 

○ 三日月地区は 105 人だが、南光地域との再統 

合もあるのか。 

 

○ バス通学は、いろいろな制限があり、部活動

が十分できなくなるのではないか。 

 

 

 

○ また、送迎に親の負担が増えることが心配。 

 

 

○ 中学校が一つになることについての問題等を 

 近隣市町から話を聞いているのか。 

 

 

○ それなら、三日月地域を統合（三日月と南光 

で小学校）するという考えにならないのか。逆

に少人数でも中学校を2校にできるのではない

か。 

 

○ 複式が既に発生している学校は、急ぐのです 

 か。重要なのは、どの学校に統合していくのか 

 決まっていないとイメージできない。 

 

○ 懇談会は、どういうメンバー構成ですか。 

 

 

○ 通学している子供の親に意見を聞かれたこ

とがありますか。どこまで、把握されています

か。 

 

○ 時期、場所、位置的なこと等、懇談会で決め 

ていきます。 

○ 120 人を切っているが、1地域に 1 つは残して 

いきたいと考えています。 

 

○ 統合すると、いろいろな部活動が可能にな 

 りますが、なるべく長い時間が取れるよう通学

手段を考えていく必要があります。今後、皆さ

んに協議いただきながら検討していきます。 

 

○ 協力はお願いすることとなりますが、今後、

具体的に協議していきます。 

 

○ 町に 2校あるのが一番良いのですが、将来を

考えて、再編を考えるなら先を見越して 1 校で

提案しています。 

 

○ 地域に 1 つの小学校を残そうとしています。 

  中学校の場合は、過小規模になってしまうの

で、１校としています。 

 

 

○ 具体的な事は、懇談会や協議会で決めていき

ます。現段階は、町の全体計画（案）について

皆さんのご意見を聞いているところです。 

 

○ 20 人ぐらいで、自治会、PTA、保護者、地域

づくり協議会等の代表者等を考えています。 

 

○ （保育園）未満児については、保育所に預け

ている親からアンケートを取りました。保育園

は 12 園ありますが、3 歳未満児 20％が預けて
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○ 懇談会、協議会、実施となっているが、途中 

 で意見を聞く機会があるのか。 

 

 

○ 徳久小は、いままで臨時の先生があまりなか 

ったが、増えてきている。これは、統合を見据

えてのことなのか。 

臨時の先生だと、質の低下があるのではない 

か。 

 

○ 中学校に 325 人入る学校はあるのか。 

   

 

 

 

○ 先生の数はどうなっていくのか。 

 

 

○ 小規模ながらでも、不安感や不信感等もある 

が、統合すると今よりも細かい所に目が届きに

くくなるので、先生の質の向上をお願いした

い。 

 

○ 中学校が１校で佐用中になると、人口も佐用

へ集中してしまうのではないか。 

 

 

○ 三土中の生徒を入れるとどうなるのか。距離

が最も遠くなるのではないか。（佐用中） 

 

おられます。乳児、延長保育ができていないと

ころがあります。統合により解消を目指してい

きます。通園距離の問題はどうしても出ます。 

例えば、徳久保育園は借地でありますし、道

路端で危険。場所的には中心ですが、個々に問

題もありますので、良い場所があれば、1 園で 

新築もあり得ますし、段階的な統合もありま

す。小学校は複式学級、保育園は乳児保育が出

来ていない所が優先されます。 

 

○ PTA、保護者の代表者の方が会議内容を持ち

帰って役員会等で協議していただきたいと考

えています。 

 

○ その意図はありません。 

  正規職員、臨時職員とも資質向上のため研修

を実施しています。 

 

 

 

○ 現状では、佐用中が可能です。 

  基本的には、既存の施設を利用することとし

ていますが、様々な課題を懇談会で議論してい

ただくこととしています。 

 

○ 生徒数（クラス数）で、先生の数が決まりま

す。 

 

○ 適正化と共に取り組んでいきます。 

 

 

 

 

○ 地域の活性化と関係があると考えることが

できますが、活性化は課題ではありますが、統

廃合は教育上の観点から進めています。 

 

○ 懇談会で提案します。 

  統合には、メリット・デメリットがあります。

総合的に見て、良い教育環境づくりを目指し 
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て提案しています。 

 


